
 

 

Acta del Pleno extraordinario del 15 de diciembre de 2023 

Secretaría: Gonzalo Gómez Ortiz 

En Sevilla, en el Salón de Actos del Pabellón de Uruguay, da comienzo el Pleno extraordinario del 
CADUS con el siguiente orden del día: 

1. Bienvenida a las nuevas Delegaciones y breve explicación de la estructura de representación 

estudiantil en la Universidad de Sevilla. 

2. Aprobación, si procede, de la propuesta de candidatura a la Secretaría del CADUS. 

3. Aprobación, si procede, de la propuesta de candidatura a la representación del Sector C en el  Consejo 

Social. 

4. Aprobación, si procede, del presupuesto para el año 2024. 
5. Presentación del Encuentro de Representantes de Estudiantes de la US. 

6. Asuntos en trámite. 

7. Ruegos y Preguntas. 

Estando las siguientes Delegaciones de Centro presentes: 

● Delegación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería. 

● Delegación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática. 

● Delegación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica 

● Delegación de la Facultad de Filosofía. 

● Delegación de la Facultad de Física. 

● Delegación de la Facultad de Ciencias del Trabajo 

● Delegación de la Facultad de Biología. 

● Delegación de la Facultad de Educación. 

● Delegación de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales 

● Delegación de la Facultad de Farmacia. 

● Delegación de la Facultad de Geografía e Historia. 

● Delegación de la Facultad de Matemáticas. 

● Delegación de la Facultad de Medicina. 

● Delegación de la Facultad de Psicología. 

● Delegación de la Facultad de Química. 

  



 

 

Da comienzo el Pleno extraordinario a las 16:30 

Bienvenida a las nuevas Delegaciones y breve explicación de la estructura de representación 

estudiantil en la Universidad de Sevilla 

Breve bienvenida a las nuevas Delegaciones y breve explicación de la estructura de representación estudiantil en 

la Universidad de Sevilla. 

Aprobación, si procede, de la propuesta de candidatura a la Secretaría del CADUS.  

Se conforma la mesa de edad para la secretaria del CADUS, la mesa son Ángel Ruiz Campos de Física y Elena 

Cabezas del Toro de Geografía e Historia 

 

Finalizada la votación a las 17:02 se pasa al escrutinio. 

Una finalizado el escrutinio a las 17:05, con 15 votos emitidos, 3 abstenciones, 1 nulo y 11 a favor, quedando 

proclamado el candidato. 

 

Aprobación, si procede, de la propuesta de candidatura a la representación del Sector C en el 

Consejo Social. 

Tras la aprobación de la LOSU, el candidato a la representación del Sector C deberá emanar del propio Consejo 

de Alumnos y para ello la Delegación propone al actual representante elegido por el Claustro. 

Explicación de motivos. 

Constituida la mesa a las 17:10, comienza la votación. 

Finalizada la votación a las 17:15, se procede al escrutinio 

Una finalizado el escrutinio a las 17:17, con votos 16 emitidos, 4 abstenciones, 1 nulo y 11 a favor, quedando 

proclamado el candidato Luis Gonzalo Moreno Caso. 

Aprobación, si procede, del presupuesto para el año 2024. 

Explicación de los presupuestos 

Realizada la intervención, se realiza pregunta sobre la partida de otros gastos de conferencias, realizando 

explicación del destino de los mismos para las jornadas de formación. Se procede la votación por asentimiento. 

Una vez aprobada se procede a la exposición detallada del presupuesto real. Durante la intervención, abandona 

la sesión la delegación de Ciencias del Trabajo. Alfonso Campuzano Delegado agradece a la gerencia de la US 

la ampliación del presupuesto del CADUS. 

 

Presentación del Encuentro de Representantes de Estudiantes de la US. 

Presentación de las jornadas de formación por la responsable. Esteban de Filosofía realiza pregunta sobre la 

dinámica de las jornadas y las plazas. Arturo de Económicas consulta sobre el lugar de la jornada. Breve debate 

sobre la posibilidad de destino en Mollina. 

 

Asuntos en trámite. 

Explicación por el delegado de los asuntos en trámite. 

 



 

 

Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

Se cierra la sesión a las 17:48 


